

Plantón en Ecuador en rechazo a concesión de campo petrolero Sacha



Foto: PL

La Habana, 11 de mar (RHC) Organizaciones sociales de Ecuador protagonizarán hoy un plantón en las afueras del Ministerio de Energía y Minas en rechazo a la conexión del campo petrolero Sacha, el más productivo del país, a un consorcio extranjero.

El Frente de Defensa Petrolero, el Frente Unitario de Trabajadores (FUT) y otros colectivos convocaron a participar este martes en esa protesta en Quito y también a manifestaciones en otras localidades del país.

Anoche hubo un “plantón digital”, donde cientos de usuarios en redes sociales expresaron su desacuerdo con la adjudicación del bloque petrolero ubicado en la provincia de Orellana y que produce 77 mil barriles diarios.

A su vez, este martes a las 21:00 (hora local) finaliza el plazo que Noboa dio al consorcio Sinopetrol para pagar la prima de mil 500 millones de dólares como tope para firmar el contrato.

Ramiro Páez, gerente de Petrolia, una de las empresas que conforman el consorcio, pidió al Gobierno que respete las actas de negociación que prevén 30 días laborables para pagar la prima, fecha que vence el 16 de abril.

“Llegar al día martes o miércoles va a ser bastante difícil. No creo que podamos lograrlo porque se requiere mucha documentación y muchas aprobaciones de por medio. Recordemos que nuestro socio es Sinopec y, al ser una empresa estatal, no pueden disponer de fondos del Gobierno chino en una semana”, dijo Páez este lunes al canal Ecuavisa.

El secretario de la Asociación Nacional de Trabajadores de la Energía y el Petróleo (Antep), David Almeida, consideró que ante el rechazo generalizado a la entrega de Sacha ese ultimátum podría ser una «salida elegante» del Gobierno para no entregar el yacimiento.

No obstante, Almeida reconoció que “hay intereses de otros capitales en hacerse con Sacha».

Además de las acciones de protesta digital y en las calles, el abogado y miembro del Frente Petrolero Ecuatoriano, Washington Andrade, indicó que la Fiscalía deberá avanzar con una investigación sobre el tema del campo Sacha contra el gobernante, debido a presuntas irregularidades en el acuerdo con Sinopetrol.

Actualmente, el Estado controla el 100 por ciento de la producción de Sacha, sin embargo, con el nuevo esquema, Ecuador recibirá entre el 12,5 por ciento y un máximo del 26,5 por ciento de la producción, y esto último sólo si el precio del barril de crudo alcanza 120 dólares.

El Gobierno justificó la necesidad de concesionar la operación y exploración del campo debido a las condiciones en que se encuentra, oxidado y con problemas de infraestructura, lo cual fue rebatido por Almeida.

En su opinión, “una corona oxidada”, como dijo el Gobierno que era Sacha, no puede producir 77 mil barriles diarios, los datos contradicen el relato del Ejecutivo que desde septiembre de 2024 inició el proceso a escondidas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378486-planton-en-ecuador-en-rechazo-a-concesion-de-campo-petrolero-sacha>



Radio Habana Cuba